

船津準二の  
岡目八目論

# エネルギー政策の主役は農山漁村

原子力農水省は蚊帳の外

## 行政の不一致との批判も

今回の船津準二氏は「エネルギー政策の主役は農山漁村」。船津氏は元地方創生担当大臣の特別顧問。現在もその立ち位置は変わらず自民党議員への意見番。地方自治体の東京事務所の責任者を束ねる「曉の会」の主催者でもある。



船津氏

おります。実態は「蚊帳」の外に置かれている。エネルギー政策に、立地

農山漁村の所管局である農水省が外されていることと行政の不一致とする批判が出てきました。

水力、火力、原子力等の電源立地は、農山漁村の自治体と住民が関わる

土地資源の上に成り立つています。立地地域の財政力指数は、「1」が1と程遠く、いずれも給付、教育等の義務的経費を賄うことも厳しい状況

では。

財政力指数は、「1」が

収支均衡した自立した自

治体で、「1」より下がる

ほど財政力が弱く、例え

ば「0・1」は、90%を

国からの地方交付税の補

てています。

立地地域の財

政力指数は、

自民党議員への意見番。地方自治体の東京事務所の責任者を束ねる「曉の会」の主催者でもある。

今回の船津準二氏は「エネルギー政策の主役は農山漁村」。

船津氏は元地方創生担当大臣の特別顧問。現在もその立ち位置は変わらず

自民党議員への意見番。地方自治体の東京事務所の責任者を束ねる「曉

の会」の主催者でもある。

おります。実態は「蚊帳」の外に置かれている。エネルギー政策に、立地



新規就農者を訪ね  
意見を聞く

農山漁村の所管局である農水省が外されていることと行政の不一致とする批判が出てきました。

水力、火力、原子力等の電源立地は、農山漁村の自治体と住民が関わる

ため、一定期間は、裕

たう交付金等が収入とな

るため、一定期間は、裕

たう交付金等が収入とな

るため、一定期間は、裕